



真寿園つうしん



平成31年4月

暖かな春の陽気と共に、新年度がスタートしました。進級、進学、晴れて社会人といった方々はドキドキわくわくされている事でしょう。また真寿園にも5名の新人職員が入りました。心配や不安があるかと思ひます、皆で応援していきたいと思ひます。私達も皆さんも新たな気持ちで頑張っていきましょう！！

特別養護老人ホーム

ひな祭り会を行いました

3月2日に「ひな祭り会」を行いました。ご利用者の皆様一人ひとりひな人形を手作りし飾り、皆様と一緒にひな祭りの歌を歌いました。そしてひな人形の仮装をしていただき記念写真を撮影しました。ゲームでは「貝合わせ」とう神経衰弱に似たゲームを行いました。「さっきあったな、どこだったかな?」「揃った! やっぱり合ってた」「違う!!そこそこ!」などと大盛り上がりでした 来年もお楽しみに



デイサービスセンター

ひな祭り週間を行いました!!

3月3日~9日までひな祭り週間を行いました。デイサービスでも貝合わせゲームを行い、「確かここだったかな!」「あれっ、違ったよ!」と盛り上がりました。期間中は大好評の真寿園特製:甘酒とひな祭りにちなんだおやつが出ました。

またデイサービスフロアにはご利用者の皆様がひな人形に扮した顔写真が貼られており、廊下には職員がひな人形に扮した顔写真が飾ってあります。「〇〇さんだわや~」等など会話が弾んで好評でした



実習生が来てくれました



3月には実習で高校の生徒さんが来てくれました。ご利用者の皆様と積極的に接する姿を見て、とても感心しました。レクリエーションの時間では、実習生の生徒さんが「魚釣りゲーム」「神経衰弱」の進行を行ってくださり、ご利用者の皆様はとても嬉しそうで、楽しんでくださいました

生徒の皆さんはとても清々しく、とても立派でした！！これからの活躍が楽しみです お疲れさまでした また来てください！！



デイサービス作品



1月新年会の季節行事に合わせ、ご利用者の皆さんは貼り絵で凧を作りました。とても細かい作業でしたが、和気あいあいと取り組んでいただきました



真寿園デイサービスの藤原さんは切り絵で凧を作りました。とても丁寧で、こりゃあ～お見事です

寿デイサービスの村田さんは貼り絵で、タイトル：「紫陽花のお花見」を作りました。こちらの作品は市民タイムスにも載りました！！



4月のデイサービス予定

- * 4/4(木)～10(水)まで、お花見週間があります。
- * 4/1(月)・・・3B体操
- * 4/5(金)・・・ちいぱっぱ
- * 4/15(月)・・・和楽クラブ

現在調整中のボランティア、企画もごさいます

- * ボランティア(毎週)・・・(水)石間様 (木)小松様 (金)市原様(編み物)・宮坂様
- 注:都合により、予定変更の場合もごさいますのでご了承ください。

○デイサービス、ヘルパー等のご利用の相談を随時受け付けております。
是非お気軽にご相談ください ♪

○ボランティア随時募集中です！！ご連絡をお待ちしています

